

ARAI NEWS



(株)新井広武 〒330埼玉県大宮市東町2-12 ☎0486(41)3825-7

レーシングスクール発進

うれしいお知らせがあります。6月9日、アライニヨースでお話ししたレーシングスクールが、いよいよスタートします。

筑波サーキットでは、第一回が7月19日、その後は8月9日と30日というところ、月2回のペースで開催が決定したそうです。またスポーツランニング生では、8月中旬に開催合宿に参加するスクールも開催。その他の全国各地で順次開催されねるようになります。

レーシングスクールは、モーターバイクの健全な育成を目的に、これからした知識と情報をもとにして私心なく公生に運営されます。世界的スクーターへの夢をつなぐためにも、しっかりと基礎作りの方法を教えて、これがスクーターの魅力です。

将来は、上級のスクーナー、ロードレースに参戦していきます。卒業生のなかには、世界のバーベスターも多め。アライは期待しています。

モーターサイクルレーシングスクールについての詳細は、オガナイザーのヒコーク・ハブリーハンク03(470-9473-2)まで。彼らのスクールにはKJに参入している。

るもので、校長には、過去20年間に数多くの名選手を育てた現役時代は、世界の金合、と呼ばれ、余裕で天さんまで試験に就いてください。MFJの会員登録もしたたましくしてね。

役員代は、世界の金合、と呼ばれ、余裕で天さんまで試験に就いてください。MFJの会員登録もしたたましくしてね。

スタートは基礎編のステージAから、リードは、レースに必要な要素である基礎知識をみつかりたま込んでくれるのは、基礎は大切です。基礎からしっかりできなければ、不可能がありでもすぐに行きがります。世界的スクーターへの夢をつなぐためにも、しっかりと基礎作りの方法を教えて、これがスクーターの魅力です。

将來は、上級のスクーナー、ロードレースに参戦していきます。卒業生のなかには、世界のバーベスターも多め。アライは期待しています。

モーターサイクルレーシングスクールについての詳細は、オガナイザーのヒコーク・ハブリーハンク03(470-9473-2)まで。彼らのスクールにはKJに参入している。

では、練習は園庭の芝生で行われます。しかし、芝生にはヘルメットの下方に必ずある筋肉、筋、肌も大きな影響を与える。筋の筋に付けてもかわる程度で済む。

アライの訓練法、16歳未満は見えないノーハウを伝承しながら、確実な進歩を図っています。アライがアライであるためには、